



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

EXPTE. D- 4672/22-23



150° Período Legislativo
Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas,
Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el
cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

PROYECTO DE LEY

EL SENADO Y LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES SANCIONAN CON FUERZA DE

LEY

ARTÍCULO 1°: Declárase Personalidad Destacada de la Provincia de Buenos Aires al Bahiense Germán Pezzella, en el marco de la Ley N° 14622, por sus logros deportivos como jugador de Fútbol Profesional.

ARTÍCULO 2: Comuníquese al Poder Ejecutivo.


MATE ALVADO
Diputado Provincial
Frente de Todos
H.C. Diputado de la Prov. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

EXPTE. D- 4642 122-23



150° Período Legislativo
Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas,
Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el
cuidado de las niñeres, adolescencias y juventudes.

FUNDAMENTOS:

El presente Proyecto de Ley tiene por objetivo declarar personalidad destacada de la provincia de Buenos Aires, al futbolista Germán Pezzella, por sus logros como deportista profesional en el ámbito futbolístico.

German Pezzella nació el 27 de junio de 1991 en Bahía Blanca, donde dio sus primeros pasos en el ámbito del fútbol en el Club Kilómetro 5, luego paso por Olimpo y en Juventud Unida de Algarrobo, partido de Villarino.

En 2007 decidió dejar su ciudad natal para incorporarse al club River Plate de las divisiones inferiores. En el 2009 formó parte de la selección Sub 20, representando a nuestro país en el Campeonato Esperanzas de Toulon donde Argentina terminó tercero. Además, fue convocado al Sudamericano Sub-20 de Perú en 2011, al XVIII Mundial Sub-20 de Colombia y a los Juegos Panamericanos de Guadalajara, donde Argentina finalizó tercera, siendo eliminada en cuartos de final, y fue subcampeón.

Con River Plate, se convirtió en el ganador de la final y la Liga de Campeones 2014, Copa Sudamericana 2014 y Copa Sudamericana 2014. En 2015 se trasladó a España para convertirse en jugador del Real Betis y en las temporadas 2015/16 y 2016/17 formó parte de la primera plantilla, disputando 66 partidos y marcando 4 goles. Basado en su destacada actuación durante la selección española, fue contratado por el equipo italiano Fiorentina en la temporada 2017/18 y ha jugado hasta el momento aproximadamente 132 veces y anotó 7 goles, siendo el capitán del equipo.

El 11 de noviembre de 2017 representó por primera vez a la selección argentina de fútbol masculino en el doble partido de la FIFA contra Rusia y Nigeria. Ha participado



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 4672 / 22-23



150° Período Legislativo
Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas,
Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el
cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

en 21 partidos con su selección nacional, incluidos partidos amistosos, eliminatorias para la Copa del Mundo en Qatar en 2022 y la Copa América en Brasil en 2019 y 2021. El 10 de julio, se consagró campeón de la Copa América 2021, con el seleccionado nacional guiado técnicamente por Lionel Scaloni, y Lionel Messi como capitán, poniendo fin al declive de 28 años de la selección nacional sin un campeonato ganado.

Actualmente, el bahiense que ocupa el puesto de defensor, forma parte de los 13 bonaerenses convocados para disputar la copa del mundo en Qatar.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares, Sras y Sres Diputadas/as, acompañen con su voto la presente resolución.

MATE ALVADO
Diputada Provincial
Frente de Todos
H.C. Diputado de la Prov. de Bs. As.